

La régie de quartier de Châtelet: 20 ans et un bilan très positif



Cédric Loriaux, Daniel Barbieux
Publié le mercredi 22 juillet 2015 à 16h31

0

A Châtelet, cela fait 20 ans que la régie de quartier anime et dynamise les zones difficiles. Ses responsables rénovent et aménagent les lieux en organisant aussi des activités. Ils forment même les habitants à certains métiers de la construction.

L'insertion socio professionnelle et la redynamisation des lieux de vie : voilà les deux missions principales des régies de quartiers.

Mais la population des logements sociaux a évolué au fil du temps. Avant, on ne faisait qu'y passer. Aujourd'hui, ce n'est plus le cas et les maisons ou appartements sont parfois occupés pendant une longue période.

Du coup, les habitants sont en droit de réclamer un lieu de vie agréable et la régie de quartier a désormais pour tâche d'aménager des aires de jeux, favoriser les rencontres, éduquer, retisser des liens, rénover et former. Des activités qui ont permis à bon nombre de demandeurs d'emploi du quartier de suivre une formation pour se perfectionner dans une activité voire même de trouver carrément un emploi.

En 20 ans à Chatelet, la régie des quartiers est ainsi devenue un acteur majeur de la vie sociale.